

# ありま



令和6年12月24日

学校だより1月号

川崎市立有馬小学校

令和6年度学校教育目標スローガン

『 一歩前へ 受け止め聴き出し つなごう有馬 』

## 一歩を踏み出す勇気

校長 本田 明子



先週から急に寒さが厳しくなりました。この寒さの中、小さな花々が咲いています。1・2年生が「かわさき市制100周年」を記念して作った種団子から育った花です。ピンクや白の花が有馬ファームに彩を添えています。

冬休み前の朝会では、私の今年の漢字「挑」について話をしました。子供たちはこの一年間それぞれの目標をもち、それに向けて努力してきました。学習、生活、心の面で大きく成長した子供たち。これからもよりよい自分になることをめざしてがんばる子供たちであって欲しいと願います。学校が子供たちにとって夢や希望を語る場所になるよう、子供たち一人一人の思いや願いに寄り添いながら、子供たちが「やってみよう」「あきらめずに次に向けて進んでいこう」と一歩を踏み出す勇気をもてるよう、教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。これからも保護者、地域の皆様と共に子供たちの健やかな成長を育てていけることを願います。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

## ～おまたせしました、図書室開室～



再生整備工事のため長い間閉館していた図書室が16日に開室しました。「広くなった」「明るくなった」と子供たちは大喜び。たくさんの子供たちが来室し、図書委員は大忙しでした。図書ボランティアの皆様には、開室に向けて本の整理等ご協力をいただきましてありがとうございました。なお、正門近くに

こここ広場前の作業所建設工事は継続中です。R6.12/21～R7.1/13の期間、正門から校舎、校庭へは、う回路を通ることになります。わくわく、施設開放等ご利用の際、お気を付けください。また、令和7年度は、北棟1F～4Fが再生整備工事の対象箇所です。今年度同様夏休み期間を中心に行われます。

## ～GIGA 端末持ち帰り～

冬休み期間に全校児童 GIGA 端末を家庭に持ち帰り冬休みの宿題に使用します。どんな宿題に取り組んでいるのか、授業でどのような用途で使用しているのかをお子様にお聞きになり、機器の使用目的について一緒に考えたり、利用の約束やわが家でのルールを一緒に考えたりする機会になさってください。

○教育相談窓口：相談窓口担当は、支援教育コーディネーターの松本彩子総括教諭です

○学校巡回カウンセラー来校日：1月22日(水)AM 相談ご希望の方は、電話でお申し込みください。

(担当：支援教育 CO 松本 有馬小学校 866-1447)